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ISTANZA A RISPOSTA SCRITTA 
    
 

Oggetto: Eliminazione del passaggio a livello nel tratto FR3 Roma sito nel territorio di Anguillara 

Sabazia. 

PREMESSO CHE 
 

L'approvazione dello schema di convenzione tra la Città Metropolitana di Roma Capitale, la Rete 

ferroviaria Italiana e il Comune di Anguillara per l'attuazione del piano di sottopasso e di 

soppressione del passaggio a livello km 30,935 della linea ferroviaria Roma-Viterbo nel Comune di 

Anguillara Sabazia, è un atto molto importante per il territorio e per tutti i nostri cittadini a sostegno 

di una migliore viabilità e della sicurezza. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

Dopo  lo sblocco dei fondi necessari a eliminare il passaggio a livello nel territorio di Anguillara 

Sabazia nel tratto ferroviario FR3 Roma – Viterbo da parte della Città Metropolitana di Roma 

Capitale, oggi possiamo tranquillamente dire che esistono tutti i presupposti per iniziare i lavori di 

realizzazione dell’opera. 

PRESO ATTO CHE 

 

 l’Amministrazione Comunale di Anguillara non ha ancora provveduto a fare la propria parte per 

consentire alla Città Metropolitana di avviare i lavori  in quanto non risulta predisposta la 

Deliberazione Consiliare  dello schema di convenzione, al fine di stabilire competenze e ruoli nella 

realizzazione e nella gestione dell’opera da mettere in cantiere.  

 

CONSIDERATO CHE 

 

Informalmente sembra che l’Amministrazione Comunale di Anguillara potrebbe essere intenzionata 

addirittura a rinunciare alla realizzazione dell’opera di eliminazione del passaggio a livello, per 

supposte e non verificate carenze progettuali. 
 
 

 Il Presidente del Gruppo consiliare Federico Ascani 
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INTERROGA 
 
 

La Sindaca e il Vice Sindaco al fine di sapere se vi è l’intenzione di sollecitare il Comune di 

Anguillara Sabazia a completare l’iter per fa sì che si possa dare l’avvio ai lavori per la 

realizzazione dell’ opera. 
 

                                                  
                                                 Il Presidente del Gruppo Consiliare 

                                                                 Federico Ascani 

 

 

 


